

Le ministre équatorien de l'Intérieur fustige les violences des opposants



Quito, 20 août (RHC-PL)- Le ministre équatorien de l'Intérieur, José Serrano, a fustigé les violences d'un groupe d'opposants qui a essayé de forcer l'entrée de plusieurs institutions dans la province de Morona Santiago, dans le sud du pays.

Sur son compte du réseau social Twitter, José Serrano a présenté des photos de policiers blessés dans les rues de Macas et des images des opposants qui ont essayé d'occuper les locaux des collectivités locales.

De son côté le Conseil de Participation citoyenne et de Contrôle social a critiqué les agressions contre des citoyens et des policiers et il a condamné les attaques contre la propriété publique et privée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66329-le-ministre-equatorien-de-linterieur-fustige-les-violences-des-opposants>



Radio Habana Cuba